

hari ini

Danrem 082/CPYJ bersama Forkopimda sambut Kunker Pangdam V/Brawijaya di Korem 082/CPYJ

Basory Wijaya - MOJOKERTO.HARIINI.CO.ID

Jul 14, 2023 - 21:04



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H., M.M. bersama Forkopimda sambut kunjungan Kerja Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A bersama rombongan bertempat di lapangan apel Makorem

082/CPYJ Jalan Veteran Nomer 3 Kota Mojokerto. Jumat (14 / 07 / 2023)

Setibanya Pangdam V/Brw Mayjend TNI Farid Makruf, M.A beserta rombongan di Makorem 082/CPYJ menerima Jajar Kehormatan selanjutnya menyerahkan santunan dan bingkisan kepada Yatim Piatu serta dilaksanakan foto bersama.



Pangdam V/Brawijaya Mayor Jenderal TNI Farid Makruf, M.A memberikan pengarahan kepada seluruh Personel Korem 082/CPYJ, Kodim 0815/Mojokerto, Bapras Jajaran Korem 082/CPYJ dan Persit. Dalam Pengarahannya, Pangdam puji kehebatan babinsa sebagai ujung tombak sehingga TNI menjadi instansi yang dipercaya masyarakat. Pangdam juga memberikan apresiasi kepada Babinsa yang masuk dalam nominasi "Brawijaya Award" yaitu ajang award bagi Babinsa Kodam V/Brw yang berprestasi dan memberikan manfaat bagi masyarakat setempat. Beliau ingin prajurit TNI di wilayah Kodam V/Brawijaya harus peka dan menjadi solusi bagi setiap permasalahan yang ada di masyarakat".



Pangdam Berpesan "Menghadapi tahun politik kedepannya seluruh prajurit harus tetap menjaga Netralitas TNI, jangan terlibat dalam kegiatan yang berbau politik serta tidak memihak kepada salah satu calon dari partai manapun".Tegas Pangdam

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H., M.M. mengatakan bahwa kedatangan Pangdam V/Brawijaya Mayor Jenderal TNI Farid Makruf, M.A. merupakan kunjungan kerja guna meninjau secara langsung kondisi satuan dan wilayah tugas Kodam V/Brawijaya. Serta ingin lebih mengenal anggota dan keluarga besar yang berada di bawah Kodam V/Brawijaya sekaligus untuk menciptakan sinergitas antara anggota TNI, Polri dan Pemerintah Daerah. Pungkas Danrem



Selanjutnya Pangdam V/Brawijaya Mayor Jenderal TNI Farid Makruf, M.A didampingi Danrem 082/CPYJ beserta rombongan melaksanakan kunjungan ke situs - situs sejarah kerajaan Mojopahit di Mojokerto yang merupakan cikal bakal berdirinya Kodam V/Brawijaya. (Penrem CPYJ).